



No. LMW/SS/III-010/20

Jakarta, 6 Maret 2020

Kepada Yth.

**PT Bursa Efek Indonesia**

Indonesia Stock Exchange Buildings Tower I Lantai 6

Jl. Jend Sudirman Kav 52-53

Jakarta 12190

Up. : **Bapak I Gede Nyoman Yetna**  
Direktur Penilaian Perusahaan

Dengan hormat,

Menunjuk surat Bapak No. S-01457/BEI.PPU/03-2020 tanggal 3 Maret 2020 perihal : permintaan penjelasan atas implikasi berlaku efektifnya PSAK 71, 72 dan 73 tahun 2020 terhadap Laporan Keuangan Perseroan, bersama ini kami jelaskan sebagai berikut :

1. Dampak implementasi PSAK 71, 72 dan 73, terhadap performa keuangan Perseroan pada akun penjualan dan laba/rugi Perseroan khususnya pada periode laporan keuangan per 31 Maret 2020, sebagai berikut:
  - a. Apakah menyebabkan Perseroan membukukan rugi usaha dan/atau rugi bersih dengan penerapan PSAK 71, 72, dan 73?

Jawab :

Tidak terdapat dampak dari penerapan PSAK 71, PSAK 72 dn PSAK 73 pada laporan keuangan 31 Maret 2020 dikarenakan Perusahaan masih dalam proses pengkajian.

Penerapan PSAK 71 pada Perseroan masih dalam kajian terutama terkait dengan karakteristik *payment* dari masing-masing pelanggan terutama pelanggan yang berasal dari unsur pemerintahan.

Manajemen masih mempertimbangkan atas piutang usaha yang masih dapat tertagih dan tidak tertagih untuk keperluan pembentukan Cadangan Piutang.

Penerapan PSAK 72 pada Perseroan masih dalam kajian mengingat jumlah kontrak yang harus dikaji kembali serta sifat penyerahan barang dan jasa yang dilakukan oleh Perseroan.

Penerapan PSAK 73 pada Perseroan masih dalam kajian terutama terkait dengan sifat dari sewa yang dilakukan oleh Perseroan. Perseroan *concern* akan periode kontrak dan nilai dari *underlying asset* yang menjadi objek sewa.

Pada saat ini sewa tanah dan bangunan pabrik di sidoarjo Jawa Timur antara Perseroan dan PT Lionmesh Prima Tbk akan berdampak pada pengakuan aset oleh Perseroan karena jangka waktu sewa lebih dari 1 tahun namun tidak ada opsi beli dalam perjanjian.

- b. Terkait PSAK 72, apakah Perseroan memiliki kontrak pendapatan yang berjangka waktu lebih dari satu tahun? Apabila “ya”, apakah kontrak tersebut menyebabkan Perseroan tidak membukukan pendapatan dengan diterapkannya PSAK tersebut?

Jawab :

Kontrak dengan pelanggan oleh Perseroan tidak mengandung unsur jangka waktu pelaksanaan, akan tetapi, dalam proses penyerahan barang, dapat memakan waktu diatas satu tahun atau melewati batas waktu laporan keuangan. Kondisi ini disebabkan oleh berbagai macam faktor diantaranya karakteristik dari pelanggan Perseroan. Kontrak dengan pelanggan mensyaratkan penyerahan uang muka pada saat kontrak disetujui. Perseroan membukukan uang muka tersebut pada akun deposit dari pelanggan pada sisi liabilitas dan mengakui sebagai pendapatan ketika BAST (Berita Acara Serah Terima) telah disepakati oleh Perseroan dan pelanggan.

Sehingga pada hakikatnya pada saat ini pun, Perubahan sudah menerapkan secara tidak langsung substansi dari PSAK 72 dimana pengakuan pendapatan setelah seluruh kewajiban kontraktual terpenuhi termasuk perpindahan risiko dan tanggungjawab kepada pelanggan.

- c. Terkait PSAK 73, apakah Perseroan memiliki sewa yang menyebabkan dicatatkannya aset hak guna pada aset Perseroan? Jika ya, mohon penjelasan mengenai dampak terhadap posisi aset dan liabilitas Perseroan.

Jawab :

Penggunaan objek sewa oleh Perseroan bersifat temporer dan bersifat sebagai pembantu dalam pelaksanaan operasional Perseroan. Perseroan memiliki objek sewa yang bernilai material berupa sewa bangunan pabrik dengan periode sewa 1 tahun di Sidoarjo antara Perseroan dan PT Lionmesh Prima Tbk. Perseroan sedang mengkaji dampak PSAK 73 terhadap transaksi tersebut dengan mempertimbangkan sifat berulang dari penggunaan objek sewa tersebut. Secara umum, penggunaan objek sewa diluar bangunan pabrik, bersifat temporer dan sebagai *supporting* dalam proses operasional Perseroan.

2. Mitigasi risiko yang dilakukan Perseroan atas dampak yang terjadi pada butir 1 di atas.

Jawab :

Secara umum, Perseroan sedang mengkaji penerapan *legal form* untuk kontrak baru agar sesuai dengan *requirement* dalam PSAK 72 dan PSAK 73. Terkait dengan PSAK 71, Perseroan sedang melakukan kajian pembentukan panduan pembentukan cadangan kerugian penurunan nilai sebatas pada piutang usaha dengan mempertimbangkan variable yang relevan. Terhadap transaksi terkait dengan investasi atau lindung nilai, Perseroan tidak memiliki transaksi dengan karakteristik tersebut kecuali untuk investasi pada anak perusahaan.



3. Mohon penjelasan Perseroan atas informasi atau kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup Perseroan serta dapat mempengaruhi harga saham Perseroan.

Jawab :

Sampai dengan saat ini belum terdapat kejadian atau transaksi material yang berdampak pada kelangsungan hidup Perseroan dimasa mendatang. Perseroan sedang mengkaji dampak dari situasi global terkait dengan dampak dari perekonomian global terhadap harga beli bahan baku serta dampak penyebaran virus corona terhadap harga beli bahan baku.

Saat ini Perseroan sedang mengatur startegi terkait dengan perluasan jaringan penjualan untuk mendapatkan penghasilan yang dapat memperbaiki kelangsungan hidup Perseroan.

Demikian penjelasan dari kami.

Atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terimakasih.

Hormat kami,  
**PT Lion Metal Works Tbk**

  
**P.T. LION METAL WORKS Tbk**

**Lawer Supendi**  
Direktur